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Depuis de longues semaines, des inquiétudes se font sentir au sein de la population founachue de 

manière de plus en plus insistante concernant l’ambiance de travail dégradée au sein du personnel 

de l’Administration Communale. 

Ces inquiétudes sont confirmées par divers faits tels que le congé maladie simultané de notre 

boursière et de notre secrétaire communale qui a par ailleurs démissionné en début d’été. 

Ce malaise est perceptible à tous les niveaux de l’administration communale.  

Des questions récurrentes convergent toutes dans cette direction, transmises par de multiples 

sources et viennent même de plus en plus d’habitants du village. 

Cette situation devient embarrassante pour les conseillers, questionnés sur le sujet.  

Les chefs de service ont été priés de signer une convention leur interdisant de communiquer sur 

leurs relations de travail.  

Quelle urgence a motivé cette soudaine exigence ? 

Nous sommes profondément inquiets d’une situation qui semble loin de se stabiliser. De mauvaises 

relations entre la municipalité et le personnel communal ne peuvent que se répercuter sur la qualité 

de fonctionnement de la commune de Founex. 

Nous demandons des éclaircissements sur les causes de ce malaise général et demandons de quelle 

manière la Municipalité a prévu d’y remédier. 

        Founex, le 16 octobre 2023 

 

Philippe Magnenat   Philippe Schirato  Bernard Cintas 
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